

Bugey en train

Le bulletin de liaison de l'association N° 2 - Juin 2023

Merci aux communes qui soutiennent AGaTH

En 2023, AGaTH a sollicité le soutien financier et moral de plusieurs communes. Plusieurs d'entre elles ont répondu présentes. Nous souhaitons ici les remercier chaleureusement. Les gares sont certes situées à Tenay et Virieu-le-Grand-Belley, mais elles accueillent des usagers de nombreuses communes. Nous œuvrons pour les habitants de toutes ces communes.

La vie va bon train

Le train d'AGaTH a enchanté petits et grands lors de la journée festive « Albarine & Kloro-Fil », le 28 mai 2023 à Saint-Rambert-en-Bugey. Un clin d'œil aux organisateurs de cette belle journée !

Les négociations vont bon train. En 2024, la gare de Virieu devrait pouvoir retrouver un arrêt sur le train Lyon - Genève, départ de Lyon-Part Dieu à 18h34. D'autres améliorations sont à l'étude grâce au soutien de la région AURA.



Balade et concerts : le samedi 16 septembre 2023

L'association AGaTH est heureuse de vous présenter la 1^{ère} édition de

Bugey ensemble

Un évènement convivial autour de la notion de mobilité durable

Cette année nous vous emmenons en balade sur la ligne du train fantôme. Au programme visites de tunnels, histoire de la ligne fantôme et concerts. La ligne du train fantôme, entre Hauteville et Tenay, est ainsi nommée car aucun tramway n'y a jamais circulé. Nous vous parlons « d'un temps que les moins de 20 ans ne peuvent pas connaître », celui où des tramways sillonnaient toute la campagne bugiste. Au milieu du 20^{ème} siècle, villes et campagnes ont été déshabillées de leurs tramways : ils sont revenus dans les villes, pas dans les campagnes... Il ne faut jamais s'interdire de rêver !

Information disponible sur <https://www.assoagath.fr/> et pour tout renseignement complémentaire : contact@assoagath.fr

PARLEZ-EN ET REJOIGNEZ-NOUS !

Bugey ensemble

sur les traces du train fantôme

Samedi 16 septembre 2023 à Tenay



Plus d'infos : www.assoagath.fr

Semaine Européenne de la Mobilité

Association des usagers des gares de Tenay-Hauteville et Virieu le Grand-Belley

Appel à bénévoles

Après l'appel du 18 juin et l'appel de la forêt, AGaTH lance « l'appel du 16 septembre ». A l'occasion de « Bugey ensemble », nous recherchons des bénévoles pour baliser la balade, tenir la buvette, monter la scène... Qualités requises : ne craindre ni les fantômes, les rires, et la bonne humeur... Pour rejoindre l'évènement en tant que bénévole, inscrivez-vous ici <https://framaforms.org/inscription-benevoles-16-septembre-2023-1687594069> ou par SMS au 06 76 01 17 48.

L'équipe de la rédaction du bulletin de liaison vous souhaite d'aller bon train...

<http://www.assoagath.fr/> - <https://www.facebook.com/assoagath01/>

